朝日連区 地域づくり協議会だより 11号 🍌



発行者:朝日連区地域づくり協議会 (担当 広報委員会)

安全安心な連区をめざして 発行日: 平成 25年12月25日

秋空の下『グラウンドゴルフ』を楽しみました

去る11月17日(日)小春日和に恵まれた朝日東小学校グランドで、午前の部を公民 館魅力部が成人対象で、午後の部は学校外活動推進委員会が中心になって児童対象のグラ ウンドゴルフ大会が開催されました。この会は誰でも出来るスポーツを楽しむことを通し て、大人や子供がふれあいを深めることを目的としたものです。

成人の部



参加者の感想

- 10年前までやっていました。久 し振りにやろうと思い、パークゴル フ場で2回も練習してきたのですが 思うようにいきませんねえ。難しい です。
- ☆ 随分昔にやった経験があり、今回 で2回目です。高齢者にもやれる適 度な運動量だし、一緒に回ったメン バーも和気あいあいと協力的で、賞 品まで貰って楽しい半日でした。

児童の感想

- ☆ 2回目で入った。わあ、うれしい!
- ☆ 入った、入った、すごい!
- ☆ 最初にホールインワンをした子が いたよ。

付き添いの保護者の方の話

- ☆ 「楽しくやっているんで、いいん じゃないですか」
- ☆ 「つい私まで力が入って、子供の そばへ行って応援してしまいました。 あんなに楽しそうな顔を見られて、私の 方も楽しくなりました」



映画鑑賞のつどい

11月10日(日)に南部公民館で「映画鑑賞のつどい」が、小学校に入る前の保護者同伴の子供さんを対象に開催されました。この映画会では、「アラジン」「宝島」等の楽しい5作品を16ミリ映写機による、家庭では見られないきれいな大画面で楽しみました。



ふれあい食事会

11月23日(祝)に、グリーンプラザで「第5回 朝日支会ひとりぐらし老人ふれあい食事会」が開催されました。連区内の該当の方々にアトラクションと会食で、ふれあいを深めていただこうと社会福祉協議会朝日支会が主催しました。幸い良い天気で車に乗り合わせたり、役員の車に便乗したりして90名程の方々が参加されました。



可愛い子供さんもメンバーに含めた「新 開コミュニティーいぶき太鼓」の方達の 元気あふれる演奏でした。

「アンサンブル ソニード」の素晴らしい ハーモニーにうっとり、そして懐かしい童謡 をみんなで声を揃えて歌いました。

